

Home > Actualidad

Colombia: Ecopetrol y Parex Resources confirman un nuevo yacimiento de gas y petróleo en Arauca

22 de enero de 2024



Las dos petroleras aseguraron que las pruebas que han hecho en la zona son prometedoras.

Ecopetrol y la petrolera canadiense Parex Resources anunciaron el descubrimiento de un yacimiento de petróleo y gas en un pozo exploratorio conocido como Arauca-8, ubicado en el departamento de Arauca.

La petrolera canadiense explicó que el pozo fue perforado a una profundidad total de 21.010 pies como una excavación pionera, donde las pruebas iniciales permitieron el descubrimiento de aproximadamente 9,0 millones de pies cúbicos de gas natural por día, y más de 1.000 barriles de petróleo al día.

“Los resultados iniciales que estamos viendo en los dos primeros pozos de Arauca son prometedores. El pozo Arauca-8 ha probado con éxito las dos primeras zonas con descubrimientos en cada una, con dos zonas más para probar donde los registros y las mediciones de presión muestran la presencia de petróleo”, expresó el director de Operaciones de Parex Resources, Eric Furlan, citado por el diario El Tiempo.

De acuerdo con la compañía, otras dos zonas del pozo exploratorio Arauca-8 quedan por ser probadas, lo cual ocurrirá en las próximas semanas. Al terminar la fase, las dos petroleras expondrán sus planes para cada uno de los yacimientos.

Fuente: Infobae

Más Leídas



La terminal de exportación de crudo de Vaca Muerta fue clausurada tras un derrame de petróleo

01

352 VECES COMPARTIDO

02

Las petroleras se rehúsan a financiar las obras de los dos gasoductos claves

352 VECES COMPARTIDO

03

Colombia: Ecopetrol y Parex Resources confirman un nuevo yacimiento de gas y petróleo en Arauca

336 VECES COMPARTIDO

04

YPF y Petronas ponen en marcha un proyecto de GNL que estima una inversión de USD 180 millones

364 VECES COMPARTIDO

05

El Gobierno de Javier Milei rehabilita la obra Gasoducto Norte

356 VECES COMPARTIDO

Últimas Noticias

- ▶ Ecuador: Daniel Noboa busca extender un año el plazo de cierre de un yacimiento petrolero
- ▶ La conversión del auto a gas creció un 50% tras el aumento de la nafta
- ▶ Vaca Muerta espera la llegada de nuevos equipos
- ▶ Colombia: Ecopetrol y Parex Resources confirman un nuevo yacimiento de gas y petróleo en Arauca

Anterior

MaquinAr consolidó su modelo de negocios durante 2023 y prepara ambiciosos proyectos para seguir creciendo en el mercado

Siguiente

Vaca Muerta espera la llegada de nuevos equipos

petróleo en Arauca

- ▶ Las petroleras se rehúsan a financiar las obras de los dos gasoductos claves
- ▶ La terminal de exportación de crudo de Vaca Muerta fue clausurada tras un derrame de petróleo
- ▶ Vaca Muerta espera la llegada de nuevos equipos
- ▶ Colombia: Ecopetrol y Parex Resources confirman un nuevo yacimiento de gas y petróleo en Arauca
- ▶ Las petroleras se rehúsan a financiar las obras de los dos gasoductos claves
- ▶ La terminal de exportación de crudo de Vaca Muerta fue clausurada tras un derrame de petróleo

Comentarios:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Quienes somos



Revista Petroquímica. Petróleo, Gas, Química & Energía es líder indiscutido dentro de los mercados que dan origen a su nombre. Con una trayectoria de 35 años en el sector, es el medio que más negocios genera en Latinoamérica y constituye una fuente de consulta permanente.



Actualidad

Videos

Petróleo

Energía

Gas

Petroquímica

Shale

Combustibles

Energías Renovables

Medio Ambiente

Química

Economía

Logística

Empresas & Negocios

Internacionales

Entrevistas exclusivas

Tecnología y Negocios

Síganos en Nuestras Redes

Facebook

Twitter

LinkedIn

Google+

Youtube

Instagram

Newsletter diario

Email Address

SUBSCRIBIRSE



Quienes somos / Como Anunciar / Contáctenos / Media Kit / Newsletter diario / Comprar ediciones

© 9000 Ejemplares auditados por el IVC - ISSN: 2469-0139 / Contáctenos: petroquimica@petroquimica.com.ar

